

## Comunicado de prensa

26 de junio de 2024

### **Gobierno Nacional incrementó el 62% de los recursos para el PAE en Cauca en el último año**

- *El Gobierno Nacional invirtió en el Cauca 56 mil millones de pesos en el último año, beneficiando a 197.943 estudiantes del Departamento.*
- *La población indígena del Cauca tiene cobertura universal del Programa de Alimentación Escolar.*

**Popayán (Cauca) 26 de junio de 2024.** El Ministerio de Educación Nacional lideró la Mesa ampliada por la educación del departamento del Cauca en compañía de docentes, pueblos indígenas, afrodescendientes, campesinos, sindicatos e instituciones locales y regionales.

Desde la Unidad de Alimentos para Aprender (UApA), el director Luis Fernando Correa acompañó a la ministra de Educación Aurora Vergara. La jefe de Cartera reiteró que *“con mayor inversión en las escuelas se está avanzando por una niñez con más y mejores oportunidades, con una apuesta de educación de calidad para la justicia social que restaure la vida”*.

En este marco, el director Luis Fernando Correa del Programa de Alimentación Escolar (PAE) declaró que en el Cauca se han invertido 56 mil millones de pesos. Este esfuerzo contribuye a la atención de 197.943 estudiantes, de los cuales 63 mil corresponden a población indígena. Este esfuerzo se suma a recursos importantes que ha dispuesto la Gobernación del Cauca a través de sus Regalías.

#### **Cobertura General y Beneficiarios CRIC**

El Programa de Alimentación Escolar atiende a 197.943 estudiantes en las dos Entidades Territoriales Certificadas (ETC) del departamento del Cauca: ETC Cauca (175.739 estudiantes) y ETC Popayán (22.204 estudiantes), lo que corresponde a una cobertura promedio del 72.4% de la matrícula (datos de mayo de 2024). De esta población, 63.272 son beneficiarios del programa a través del CRIC. Cabe mencionar que la población indígena del Cauca tiene cobertura universal.

### **Crecimiento en la Cofinanciación a cargo de la Nación**

MinEducación, a través de la UApA, ha asignado recursos del Presupuesto General de la Nación (PGN) para cofinanciar el PAE 2024 en la ETC Cauca por un valor de \$55.965.171.000, incluyendo los \$9.857.514.000 asignados el 10 de mayo. Esto representa un incremento del 62% (\$21.418.136.400) en comparación con el aporte realizado en la vigencia 2023, cuyo valor final fue de \$34.547.034.600.

Desde la Unidad de Alimentos para Aprender (UApA) reiteramos el compromiso de acompañar y hacer un seguimiento constante al buen funcionamiento del Programa de Alimentación Escolar en el departamento del Cauca para garantizar que todas las niñas, niños, adolescentes y jóvenes beneficiarios del Programa en el territorio reciban una alimentación escolar adecuada y nutritiva, contribuyendo así a su bienestar y desarrollo integral. La entidad continuará trabajando de la mano con las autoridades locales y las comunidades educativas para asegurar que este programa beneficie cada vez a más estudiantes, promoviendo una educación que restaure la dignidad humana.